



今年度の成長の姿に感動



今年度を締めくくる月となりましたが、思いもかけない状況となり、明日から突然の休校となりました。3学期の始業式には、子どもたちに「3学期はあっという間に過ぎてしまうこと、その短い間に次への準備をしっかりと行うことの大切さ」を話しましたが、まとめが十分にできないまま休みに入ることとなりました。しかし、先日行われた「6年生を送る会」での、各学年の発表を見ていると、どの学年からも1年間の確かな成長を感じ取ることができました。それぞれの学年から、6年生に対するこれまでの感謝を表す劇や歌が送られ、一人ひとりが精一杯に思いを伝えようとする姿が印象的でした。どの出し物にも6年生に感謝を伝えたいと思う気持ちが表れており、まさに宇智小学校の児童のつながりの深さを改めて実感できる集会でした。



保護者の皆様には、この一年間、本校教育に対してご理解ご協力を頂き、誠に有り難うございました。行き届かなかった点多々あったことと思いますが、温かくご支援いただきましたことに深く感謝申し上げます。

宇智小学校はまもなく129年という長い歴史に幕を閉じますが、伝統あるこの校風は新たな学校へと引き継がれていくことと確信しています。4月からは「五條東小学校」として新たなスタートを切りますが、これまでの取組を検証し、更なるステップを目指して、子どもたちの確かな力を一層伸ばしていきたいと考えています。今後とも変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

なお、今年度重点的に取り組んだ活動に関して「自己評価」を行い、学校評議員の方々にも意見も頂いて、宇智小ホームページへとアップ致しますのでご覧ください。

閉校式に関するお知らせ

準備を進めていた閉校式ですが、実施ができなくなり、残念な気持ちでいっぱいです。そこで、閉校記念として作成を進めている「ふるさとカレンダー」や「閉校記念ファイル」を各家庭に配布させていただきます。(3月24日の全校登校日に児童を通じて配布予定です。)

また、宇智小学校のホームページ上で、校歌や寄せ書きなどを、3月中旬以降にアップする予定をしています。どうぞご覧ください。

<http://www.gojo-nar.ed.jp/uchisho/>

宇智小学校 ホームページ QRコード



ボランティアの皆さん ありがとうございました



今年も、ボランティアの方々にご協力を得ながら、子どもたちの確かな力を育む取組を推進して参りました。(写真はほんの一部です) 新しい学校になりましたも、引き続きご支援ご協力の程、どうぞ宜しくお願いいたします。また、ボランティアにご協力頂ける方がいらっしゃいましたら、学校 (Tel 0747-22-2515) まで連絡をお願いします。

【R1年度のボランティア概要】

- 登下校の安全見守り ●読み聞かせ ●スカイクロス ●学習支援 (基礎基本、ふるさと学習、体験活動) ●クラブ支援 etc..

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|